
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Schottland ist ein Teil von .

Er liegt im Norden des Landes.

Schottland ist etwa so groß wie 

und hat rund fünf Mi�ionen Einwohner.

Die Hauptstadt von Schottland ist .

Schottland war lange Zeit ein eigenes Königreich.

Seit einigen Jahren hat Schottland wieder ein eigenes

 und eine eigene Regierung.

In Schottland gibt es viele Seen.

Einen  nennt man „Loch“.

Bekannt ist zum Beispiel Loch Ness.

Darin so� angeblich das  von Loch Ness leben.
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